
  

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Esta4o de São Paulo 

REQUERIMENTO 	1 3 C) 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando a 

possibilidade da volta da farmácia nas dependências da UBS do Crispim, após a entrega que 

poderá acontecer no mês de agosto. 

 

rk 

OVADO 
2 ) Aort. z.ü) 

  

  

VereE:dor re.,!pe César - FC 
Pre:d2nte 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com 

cópia ao departamento competente, solicitando a possibilidade da volta da farmácia nas 

dependências da UBS do Crispim, após a entrega iue poderá acontecer no mês de agosto. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de abril de 2019. 

#.11  
Vereador Antoni Alves da Silva 

Toninho da farmácia 
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